

BESCHLUSS

- öffentlich -

A.21/031/2017

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

| | |
|------------------|----------------------------|
| Sachvortragender | Amt / Geschäftszeichen |
| Harald Hübner | Amt für Jugend und Familie |

| |
|---|
| Sachbearbeiter/in: Susanna Regelsberger-Sacco |
|---|

Überarbeitung der Bedarfsanalyse zur Jugendsozialarbeit an Schulen (JaS)

| Beratungsfolge | Termin | Status | Beschlussart |
|----------------------|------------|------------|--------------|
| Jugendhilfeausschuss | 08.03.2017 | öffentlich | Beschluss |

Mit Debatte - einstimmig - Ja: 12 Nein: 0 Anwesend: 12

1. Der Jugendhilfeausschuss stellt den Bedarf fest und empfiehlt, mit Beginn des Schuljahres 2017/18, die Einführung einer Stelle der Jugendsozialarbeit an Schulen mit 19,5 Wochenstunden in städtischer Trägerschaft an der staatlichen Berufsschule. Die Stelle soll mit vorhandenen städtischen Personal besetzt werden.
2. Die Verwaltung wird beauftragt, einen entsprechenden Förderantrag an das Staatliche Förderprogramm vorzubereiten und einzureichen.

.....
Vorsitzender